

### **Hommage à Philippe SEGUIN**

M. LE MAIRE : Comme j'ai eu l'occasion de le dire l'autre soir et dans la presse, je voudrais redire combien nous avons tous été attristés par la brutale disparition de Philippe SEGUIN auquel un hommage a été rendu cet après-midi aux Invalides. C'était déjà un ancien collègue puisqu'il a été Maire d'Epinal, ville qu'il a beaucoup fait avancer. Il a été Ministre, Président de l'Assemblée Nationale et Premier Président de la Cour des Comptes. C'était un homme de convictions qu'on ne partageait pas forcément. C'était un grand républicain qui, tout au long de sa carrière, a toujours eu l'œil rivé sur l'intérêt général. C'est vrai que c'était quelqu'un d'atypique et parfois déroutant, ce qui n'est certainement pas inintéressant, mais il avait vraiment toujours la même ambition, que la France s'en sorte bien et qu'elle retrouve sa grandeur. Il était effectivement toujours attentif à ce qu'on puisse en être fier. C'était un homme qui avait beaucoup de caractère. Il n'avait pas peur d'être seul contre tous, ce qui lui est arrivé. Il était peut-être appelé à un plus grand destin national. Il a toujours été républicain et a toujours servi avec beaucoup de fidélité. Il était venu l'année dernière à Besançon pour rencontrer les magistrats de la Cour des Comptes. Et surtout, ce qui m'a beaucoup touché c'est que c'était vraiment l'exemple de l'ascenseur républicain. Son père qui était aspirant dans un régiment de tirailleurs tunisiens est mort à Glainans au Col de Ferrières alors qu'il n'avait qu'un an ou quelques mois et je crois que cela l'a beaucoup marqué toute sa vie. C'était vraiment quelqu'un de bien et cette disparition à seulement 66 ans est une grande perte pour notre pays. Je vous propose d'observer une minute de silence à la mémoire de Philippe SEGUIN.

Je vous remercie.

Dont acte.

*Récépissé préfectoral du 21 janvier 2010.*